

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Iribas felicita las Navidades a alumnos y profesores de Navarra

60 estudiantes de los colegios Vázquez de Mella y Jesuitinas participan en el acto navideño celebrado en el Departamento de Educación

Jueves, 19 de diciembre de 2013

El consejero de Educación, José Iribas, ha felicitado las Navidades a los alumnos y profesores navarros, en un acto celebrado en el Departamento de Educación con la participación de cerca de 60 estudiantes de los colegios [Vázquez de Mella](#) y [Jesuitinas](#), de Pamplona.

El acto ha consistido en la colocación de un belén que ha sido diseñado y construido por los alumnos de diversificación curricular del colegio Jesuitinas y en la interpretación de varios villancicos por parte de los alumnos del colegio Vázquez de Mella. Asimismo, se ha decorado un árbol navideño con pictogramas elaborados por la Asociación Navarra de Autismo.

Durante su encuentro con los alumnos, el consejero les ha felicitado por los resultados obtenidos en la evaluación PISA, donde Navarra presenta uno de los mejores resultados de España, y les ha animado a que sigan trabajando, estudiando y alimentando la curiosidad para mejorar sus conocimientos.

El titular de Educación ha agradecido, además, la labor desarrollada por los docentes y las familias, a quienes se ha referido como las “verdaderas colaboradoras del éxito educativo de los alumnos”.



El consejero Iribas, con los alumnos participantes en el acto navideño de Educación.